
 

BOLETIM INFORMATIVO DA 75ª SESSÃO LEGISLATIVA 
 

Na sua 75ª Reunião Ordinária do 1º Período Legislativo do biênio 2023/2024, noite do dia 23 
de maio de 2023, o 2º Secretário da mesa diretora do Poder Legislativo Municipal, o senhor Antônio 
Loureiro, presidindo à presente sessão, iniciou os trabalhos da casa, convidando a todos para ouvir 
a Leitura Bíblica e o Hino dos Palmares. Em seguida o mesmo passou a palavra para ao Diretor 
Técnico Legislativo Alessandro do Rego, que fez a leitura do seguinte expediente: 
 

REQUERIMENTOS ESCRITOS 
 
• Requerimento nº 57/2023 de autoria do Vereador Irmão Cícero. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de ofício um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vistas à Secretaria de Infraestrutura que seja feito saneamento e 
calçamento na 2ª Travessa José Luiz de Melo. Certo de sua aprovação, contamos 
evidentemente, com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento nº 58/2023 de autoria do Vereador Irmão Cícero. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de ofício um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vistas à Secretaria de Infraestrutura, que seja feito limpeza na linha férrea 
na altura da Antiga Estação. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, com o apoio 
dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado por 
unanimidade. 
 

• Requerimento nº 59/2023 de autoria do Vereador Irmão Cícero. 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e obedecidas às formalidades regimentais, e com 
sua aprovação que seja feito através de ofício um veemente apelo ao Prefeito do Município 
Junior de Beto, com vistas à Secretaria de Infraestrutura e Saúde, que seja feito reforma 
completa no Posto de Saúde de Lajedo. Certo de sua aprovação, contamos evidentemente, 
com o apoio dos nobres pares na aprovação deste requerimento. Requerimento aprovado 
por unanimidade. 
 

Não havendo mais requerimentos escritos, o Senhor Antônio Loureiro passou aos 
requerimentos verbais, pela ordem:  
 



 

 REQUERIMENTOS VERBAIS 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Saulo Acioli. 

Voto de parabéns e aplausos ao Presidente da Câmara dos Vereadores de Belém de 
Maria, Alexandre Neto, pela realização da audiência pública sobre a questão das barragens na 
Mata Sul. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Amós Nerias. 

Solicita a prefeitura dos Palmares, que seja disponibilizado um prédio do município para 
a APAE Palmares, uma vez que a ONG utiliza um local alugado para realizar as atividades. 
Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Irmão Cícero. 

Solicita ao Governo Federal, para que seja dada providência em relação aos moradores 
que tem casas próximas a linha férrea, onde existe a ameaça que eles possam sair, com a 
transnordestina no município. Requerimento aprovado por unanimidade. 
 

• Requerimento verbal de autoria do Vereador Antônio Loureiro. 

Solicita a prefeitura, que a praça de Serro Azul, tenha o nome de Severino Pereira, ex-
gerente da usina Serro Azul, que prestou serviço por muitos anos no local. Requerimento 
aprovado por unanimidade. 
 

Por fim, o 2º Secretário do Poder Legislativo Municipal, presidindo a presente sessão, 
colocou à ata da reunião anterior em votação, onde foi aprovada por unanimidade. 

 
E como não haviam mais matérias à serem apreciadas na Pauta, o Senhor Antônio 

Loureiro, encerrou os trabalhos do Poder Legislativo agradecendo a presença de todos, e 
convidando para Reunião Ordinária, próxima Terça-feira. 

 
Câmara Municipal dos Palmares, 25 de maio de 2023. 

 
Denilson Vasconcelos 

Diretor de Comunicação e Relações Institucionais 


